STRASBOURG Gymnase Jean-Sturm

Du théâtre au profit des aidants

LA TROUPE DES PROFESSEURS

du Gymnase Jean Sturm a donné, courant septembre, quatre représentations de la pièce policière d'Agatha Christie « Dix petits Nègres ». La pièce a ravi les nombreux spectateurs, enchantés par la qualité du jeu des acteurs, la chorégraphie dynamique et la bonne humeur qui régnait sur scène et dans la salle.

Grâce à la générosité du public et au soutien de la direction du Gymnase, ce sont 2500 € qui ont pu être versés à l'association ASDEPAL.

L'association ASDEPAL porte le projet d'une « maison de répit » dans le Bas-Rhin. Cette maison, adaptée et équipée, alternative entre l'hôpital et le domicile, permettra à des personnes atteintes de maladies graves



La troupe des professeurs a bluffé son public. DR

d'être accueillies dans un cadre médicalisé et sécurisé. Elle offrira également un moment de répit pour les familles, les proches, qui aident les malades au quotidien, jour et nuit, leur permettant ainsi des moments de pause nécessaires, des moments pour souffler...

Michèle Brisset, coordinatrice du projet, remercie vivement Guy Mielcarek, directeur du Gymnase, ainsi que les membres de la troupe, pour leur soutien, leur investissement. Pour plus de renseignements, www.asdepal.fr ou 06 33 76 16 17.